
财经事务及库务局局长会见传媒谈话全文 
（只有中文） 

２０１０年７月８日（星期四） 

  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（七月八日）出席国泰君安国际控

股有限公司上市仪式后会见传媒谈话全文： 

记者：（关于上市的问题） 

财经事务及库务局局长：今日我与方星海主任一起参加国泰君安的上市仪式，我

们都很高兴，因为这次是一间内地金融企业在香港上市，代表香港与上海金融合

作重要的一步。自从今年初香港与上海签订了金融合作备忘录后，我们希望鼓励

更多金融机构在两地扩大其生意和互设分支机构，所以今天是一个好日子。 

记者：你觉得何时香港市民可以投资内地的Ａ股市场？ 

财经事务及库务局局长：我们一直鼓励香港与内地市场的合作，希望更多投资产

品予两地的投资者选择，这是我们推动的发展方向之一。  
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